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Tebak-tebak Buah Manggis: 
7 Petinggi Bakal DiGANTI

i semua era pemerintahan, isu reshuf�le kabinet selalu menjadi buah bibir kalangan intelektual, politisi hingga di sudut-sudut diskusi  Dgrassroots. Meski merupakan hak prerogatif presiden, dalam hal ini Joko Widodo (Jokowi), tapi  'tebak-tebak buah manggis' pun tetap 
berkembang liar. Mengemukanan siapa yang layak didepak, pihak mana yang pantas menggantikan untuk menjabat. Kali ini, diprediksi ada 

7 petinggi terdiri dari 6 menteri dan 1 kepala badan yang dikabarkan akan diganti. Rabu Pon atau Rabu Pahing diramalkan menjadi pilihan 
pengumuman resminya. Tak hanya itu, Partai Amanat Nasional (PAN) santer diisukan masuk dalam koalisi dan mendapat jatah kursi di Kabinet 
Indonesia Maju jilid II. Di sisi lain, menteri NasDem dan PKB dikabarkan kena reshuf�le.Pastinya rakyat hanya punya satu keinginan: pilih menteri 
yang tidak berisik dan  bisa kerja!
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kebaikan kita semua, agar situasi 
kondusif dan pandemi bisa dikendali-
kan," ucap Adita."Jadi jelas tidak ada 
sanksi, kecuali itu melanggar protokol 
kesehatan yang ditetapkan surat 
edaran satgas, seperti bila ada pe-
numpukan massa," tambah dia. 

Adita juga menyebutkan, pihaknya 
akan menerbitkan surat edaran se-
bagai acuan petunjuk pelaksanaan 
teknis di lapangan terkait larangan 
mudik tersebut. "Nanti para dirjen akan 
menerbitkan surat edaran sebagai 
acuan untuk jadi petunjuk aturan di 
lapangan sekaligus kerja sama dengan 
seluruh stakeholder termasuk dengan 
kepolisian, TNI, pemda, Satgas Covid-
19 dan dinas perhubungan setempat, 
untuk melakukan pengawasan dan 
pengendalian," kata dia. Menurut 
Adita, pergerakan masyarakat yang 
sifatnya masif seperti mudik memang 
sebaiknya tidak dilakukan, oleh karena 
itu, pemerintah telah melakukan pe-
niadaan mudik.(ist)
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akarta – Pengetatan pintu masuk JIndonesia wajib dilakukan. Bukti-
nya, Satgas Covid-19 hampir ke-

colongan saat pekerja migran Warga 
Negara Indonesia (WNI) dan Warga 
Negara Asing (WNA) membawa dokumen 
negatif Covid-19 ternyata positif 
Corona.

Per 28 Desember 2020 hingga 17 
April 2021, total 2.680 kasus COVID-
19 ditemukan dari pemeriksaan tes 
swab pertama hingga kedua. Walhasil, 
secara resmi Pekerja Migran Indonesia 
(PMI/TKI) dilarang mudik Lebaran. 
Kebijakan ini sebagai tindak lanjut 
adanya larangan mudik dari peme-
rintah pada periode 6-17 Mei 2021.

Kepala BNPB Doni Monardo mewanti- 
wanti sejumlah daerah yang menerima 
para pakerja migran untuk menerap-
kan karantina 5 hari dengan ketat. 
"Yang kita sudah lihat mereka yang 
datang membawa dokumen negatif 
Covid-19, namun kenyataannya se-
telah diperiksa, swab pertama positif 
Covid-19. Di swab pertama terjaring 
1.867 orang padahal bawa dokumen 
negatif COVID-19," dikutip Senin 
(19/04).

"Kemudian dipisahkan yang 
negatif melakukan karantina, yang 
positif virus Corona COVID-19 dilaku-
kan isolasi untuk perawatan. Setelah 5 
hari, diswab lagi, ternyata yang positif 
corona 813 orang," lanjut Doni.Dari 
2.680 kasus COVID-19, ada 241 warga 
negara asing (WNA) yang masuk Indo-
nesia. Paling banyak disumbang dari 
India yaitu 30 kasus. Kemudian UEA 26 
kasus; Qatar 23 kasus; Jepang 21 kasus 
dan Turki 16 kasus.

Sementara jumlah WNI yang 
dinyatakan positif Corona terbanyak 

dari Arab Saudi  sebanyak 863 kasus. 
Disusul UEA 458 kasus; Turki 253 
kasus; Malaysia 138 kasus; Qatar 83 
kasus; Singapura 59 kasus; Jepang 46 
kasus; Mesir 65 kasus; Kongo 63 kasus 
dan Lebanon 42 kasus.

Sementara itu, data pemerintah 
melalui Satuan Tugas Penanganan Covid- 
19 hingga Senin (19/4/2020), ada pe-
nambahan 4.952 kasus baru Covid-19 
dalam 24 jam terakhir. Penambahan 
itu menyebabkan jumlah total kasus 
Covid-19 di Indonesia kini mencapai 
1.609.300 orang, terhitung sejak diumum- 
kannya pasien pertama pada 2 Maret 
2020. 

Selain penambahan kasus baru 
positif Covid-19, pemerintah juga me-
laporkan adanya penambahan pasien 
sembuh. Dalam data yang sama, pasien 
sembuh dari Covid-19 bertambah 
sebanyak 6.349 orang. Mereka di-
nyatakan sembuh berdasarkan peme-
riksaan laboratorium dengan metode 
polymerase chain reaction (PCR), yang 
hasilnya negatif virus corona. Dengan 
demikian, total pasien Covid-19 yang 
sembuh sampai saat ini berjumlah 
1.461.414 orang sejak awal pandemi. 

Akan tetapi, penambahan pasien 
Covid-19 yang meninggal dunia pun 
masih terjadi. Dalam waktu 24 jam 
terakhir, ada 143 orang yang tutup usia 
setelah dinyatakan positif Covid-19 
sehingga angka kematian akibat 
Covid-19 di Indonesia tercatat sebesar 
43.567 orang.

Berdasarkan data Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes), kasus baru 
corona pada 12-18 April 2021 adalah 
37.353. Angka itu naik 14,09 persen 
d i b a n d i n g k a n  d e n g a n  p e k a n 
sebelumnya yang mencapai 32.740 

kasus. Pekan ini positivity rate di 
Indonesia pun mengalami kenaikan. 
Pekan sebelumnya, positivity rate ada 
di angka 10,28 persen. Pada pekan ini 
angkanya naik menjadi 12,27 persen. 
Tingkat kesembuhan dan kematian 
juga berubah. Pada pekan ini, tingkat 
kematian corona berada di angka 2,39 
persen. Sedangkan, tingkat kematian 
turun menjadi 108,58 persen.
Sanksi	Mudik	Awal

Lalu apakah masyarakat boleh 
untuk mudik di luar tanggal 6 -17 Mei 
2021? Apakah ada sanksi bagi masya-
rakat yang tetap mudik di luar tanggal 
tersebut? Juru Bicara Kementerian 
Perhubungan Adita Irawati menyata-
kan, pihaknya tidak akan memberikan 
sanksi bagi masyarakat yang mudik di 
luar tanggal 6-17 Mei tersebut.

"Kita juga tidak ingin memberikan 
sanksi. Yang paling pas adalah masya-
rakat menyadari dan memahami esensi 
pembatasan pergerakan karena untuk 
kepentingan masyarakat bersama dan 

Gawat! Bawa Surat Negatif, 
1.867 Orang Masuk RI Terbukti Positif Corona 

Pekerja	Migran	Indonesia	(PMI-TKI)	juga	dilarang	mudik	Lebaran	pada	periode	6-17	Mei	2021.

PERATURAN PEMERINTAH DAN SANKSI TERBARU TENTANG MUDIK LEBARAN 2021

Dasar Hukum
Pasal 93 UU No 6 Tahun 2018: 

"Setiap orang yang tidak mematuhi penyelenggaraan 
Kekarantinaan Kesehatan sebagaimana dimaksud 
dalam Pasal 9 ayat (1) dan atau menghalang-halangi 
penyelenggaraan Kekarantinaan Kesehatan sehingga 
menyebabkan Kedaruratan Kesehatan Masyarakat 
dipidana dengan pidana penjara paling lama 1 (satu) 
tahun dan/atau pidana denda paling banyak Rp 
100.000.000,00." 

Wilayah Aglomerasi Pengecualian 
Transportasi Darat 
a. Medan, Deli Serdang, Binjai, Karo
b. Jakarta, Depok, Bogor, Tangerang, Bekasi (Jabodetabek)
c. Bandung Raya
d. Semarang, Kendal, Demak, Ungaran, dan Purwodadi
e. Yogyakarta Raya
f. Solo Raya
g. Gresik, Bangkalan, Mojokerto, Surabaya, Sidoarjo, dan 
Lamongan
h. Makassar, Sungguminasa, Takalar, dan Maros

Sanksi	bagi	kendaraan	pribadi	dan	kendaraan	umum	yang	
tidak	mematuhi	kebijakan	mudik	lebaran	2021	adalah	sanksi	
putar	balik,	atau	sesuai	dengan	ketentuan	yang	berlaku.

Pengecualian Operasional Kereta Api
1. Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, Bekasi (termasuk 
Cikarang), dan Rangkas
2. Padalarang, Bandung, dan Cicalengka
3. Kutaarjo, Yogyakarta, dan Solo
4. Lamongan, Surabaya, Sidoarjo, Bangil, Pasuruan, 
Mojokerto, dan Gresik

Pengecualian Angkutan Laut
1. Kapal penumpang yang melayani pemulangan tenaga 
kerja Indonesia, pekerja migran Indonesia, dan/atau WNI 
yang terlantar dari pelabuhan negara perbatasan.

2. Kapal penumpang yang melayani pemulangan anak 
buah kapal WNI yang bekerja di kapal niaga/kapal pesiar 
yang dioperasikan perusahaan asing.

3. Kapal penumpang yang melayani transportasi rutin 
untuk pelayaran lokasi terbatas dalam satu kecamatan, 
satu kabupaten, atau satu provinsi dengan ketentuan dan 
persyaratan pelayaran dilakukan antarpulau atau 
pelabuhan dalam wilayah tersebut.

4. Kapal penumpang dapat diizinkan beroperasi untuk 
mengangkut logistik yang meliputi barang pokok dan 
penting, obat-obatan dan peralatan medis, serta barang 
esensial lainnya yang dibutuhkan daerah dalam hal 
jumlah kapal kargo yang melayani suatu daerah tidak 
mencukupi.

Pengecualian Angkutan Laut
5. Kapal penumpang yang melayani transportasi antar pulau khusus bagi TNI, 
Polri, ASN, dan tenaga medis yang sedang dalam melaksanakan tugas.

6. Kapal penumpang yang melayani transportasi rutin untuk pelayaran di daerah 
Perintis dan daerah tertinggal, terpencil, terluar, dan perbatasan

Bagi	mereka	yang	melanggar	aturan,	ada	sanksi	tegas	untuk	operator	yang	melanggar	
yakni:	sanksi	administrasi	berupa	tidak	diberikan	pelayanan	di	pelabuhan	dan	
pencabutan	izin	SIUPAL	sesuai	dengan	tahapan	yang	diatur	dalam	ketentuan	
peraturan	perundang-undangan

Pengecualian Aturan Angkutan Udara
1. Larangan sementara penggunaan transportasi udara, berlaku untuk angkutan 
udara niaga dan angkutan udara bukan niaga.

2. Badan usaha udara yang akan melakukan yang dikecualikan dapat menggunakan 
izin rute eksisting atau menggunakan pengajuan �light approval (FA) kepada Ditjen 
Perhubungan Udara.

3. Penerbangan yang mengangkut pimpinan lembaga tinggi negara RI dan tamu 
kenegaraan.

4. Penerbangan operasional kedutaan besar, konsulat jenderal, dan konsulat asing, 
serta perwakilan organisasi internasional di Indonesia.

5. Penerbangan operasional penerbangan khusus repatriasi (repatriation �light) 
yang melakukan pemulangan warga negara Indonesia ataupun warga negara asing.

	Bagi	angkutan	udara	yang	melanggar	mereka	akan	dikenakan	sanksi	kepada	
maskapainya	dan	juga	sanksi	bagi	badan	usaha	angkutan	udara	yang	tidak	mengikuti	
kebijakan	mudik	2021.



Ibu kota Negara
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akarta-Pemerintah terus me-Jmatangkan rencana pemindahan 
ibu kota negara (IKN) dari DKI 

Jakarta ke Panajem Paser Utara dan 
Kutai Kertanegara, Kalimantan Timur. 
Aksi protes pun langsung menyerbu 
dari Senayan maupun kalangan peng-
amat. Sebagian Anggota DPR RI me-
minta wacana ibu kota baru dihenti-
kan. Namun di sisi lain banyak juga 
yang mendesak segera direalisasikan. 

"Hal ini semata-mata untuk meng-
urangi beban yang ditanggung Jakarta. 
Dari sisi ekologis Jakarta punya ma-
salah yang tidak ringan," kata Wakil 
Ketua Komisi VI DPR RI Gde Sumarjaya 
Linggih dalam rilis di Jakarta, Senin 
(19/04).

Ia mengingatkan aspek lingkungan 
hidup di Jakarta kian hari kehilangan 
daya dukung akibat konsep dan arah 
pembangunan.Selain itu, ujar dia, 
potensi kebencanaan Jakarta pun 
cukup tinggi mengingat posisinya di 
Pulau Jawa yang berada di sesar atau 
patahan tubuh bumi yang mengalami 
pergerakan.

Melihat hal tersebut, dalam ren-
cana pemindahan IKN ke Kalimantan 
Timur, Gde Sumarjaya mengung-
kapkan agar dalam rencana pem-
bangunan IKN seluruh sarana dan pra-
sarana harus terintegrasi dengan baik.

"Kami ingin memastikan bahwa ke 
depan semua terintegrasi dengan baik, 
kemudian juga kesiapan dari energi-
nya, apakah Pertamina siap untuk 
ketersediaan gas, minyak bumi, dan 
juga kekuatan dari PLN dalam me-
layani masyarakat dan juga kantor-
kantor vital di Ibu Kota Negara ini," 
paparnya.
Ingatkan	Tumpukan	Utang

Kubu oposisi berpandangan ber-
beda. Anggota Komisi XI DPR RI Fraksi 
PKS, Junaidi Auly, mendesak Presiden 
Jokowi membatalkan rencana pe-
mindahan Ibu Kota.Menurut mereka , 

rencana pemindahan tersebut tidak 
terlalu penting. Sebab, tidak sesuai 
dengan kondisi keuangan Negara saat 
ini yang dilanda pandemi Covid-19.

Selain itu, ia meminta pemerintah 
sadar bahwa kuantitas utang semakin 
mengkhawatirkan. “Pemerintah tidak 
perlu memaksakan diri, sebaiknya 
fokus saja pada perbaikan layanan ke-
sehatan dan pemulihan ekonomi,” 
ujarnya, Senin (19/04). Lebih lanjut, ia 
mengatakan, pihaknya sudah melaku-
kan penolakan karena tidak terlalu 
urgensi. 

Kalau pemerintah mengatakan pe-
mindahan ibukota Negara dalam rangka 
pemulihan ekonomi nasional, harus-
nya dengan cara lain seperti peme-
rataan ekonomi di berbagai daerah. 
Pembangunan Ibu Kota Negara baru 
disebut akan menelan biaya hingga Rp 
466 triliun dan sekitar 20 persen dari 
biaya tersebut atau sekitar Rp 89 
triliun, direncanakan akan dibebankan 
pada APBN.

Hal senada diungkapkan Ekonom 
Narasi Institute Fadhli Hasan. Dia  me-
nilai pemindahan ibu kota negara tidak 
perlu dilakukan mulai tahun ini karena 
penanganan pandemi belum selesai. 
Saat ini, masalah pandemi seharusnya 
menjadi prioritas karena dampaknya 
sangat dirasakan oleh masyarakat, 
seperti pengurangan pendapatan, 
pemutusan hubungan kerja (PHK), 
hingga jurang ketimpangan yang 
semakin dalam.

Selain pertimbangan penanganan 
dampak pandemi, Fadhil juga menilai 
pemerintah sejatinya belum punya 
dasar hukum yang jelas dan sah ber-
laku untuk memindahkan ibu kota 
negara. Buktinya, rancangan undang-
undang (RUU) masih dibahas dengan 
DPR.

Tak ketinggalan, ada pula ke-
khawatirannya terhadap peningkatan 
beban utang ke depan lantaran 

biaya yang sangat besar, sekitar 500 
Triliun. Namun, Fadjroel mengatakan 
hanya 1 persen saja dari total ke-
butuhan dana itu dari APBN.

"99 persen dari non APBN. Macam 
macam bentuknya ada yang kerja sama 
pemerintah swasta, ada swasta murni 
dan segala macam," papar Eks Aktivis 
98 itu.

Dengan anggaran yang besar itu, 
Fadjroel membeberkan, Jokowi telah 
menjanjikan akan ada pembukaan 
lapangan kerja yang besar."Presiden 
menjanjikan sejak tahun pertama 
sudah ada 100 ribu lapangan kerja 
tercipta. Jadi ketika groundbreaking 
(peletakan batu pertama) dilakukan 
maka pada tahun pertama 100 ribu 
tenaga kerja akan diserap di sana sampai 
tahun 2045, akan diserap hampir 5 
juta tenaga kerja di Ibu kota negara 
baru," urai Fadjroel.(ist)

pemindahan ibu kota negara tetap 
membutuhkan dana dari Anggaran 
Pendapatan dan Belanja Negara 
(APBN). Padahal, beban utang Indo-
nesia saat ini sudah cukup besar dan 
terus meningkat.

"Diperkirakan (utang)  akan 
berjumlah Rp10 ribu pada 2024, ini 
sudah cukup membebani pereko-
nomian. Di kala sumber daya terbatas 
dan negara dihadapkan pada pe-
nanganan kesehatan dan pemulihan 
ekonomi, membangun ibu kota baru 
sungguh bukan prioritas yang tepat 
dan langkah yang benar. Legacy yang 
ingin ditorehkan Jokowi akan berakhir 
sebagai misery bagi masyarakat," 
tuturnya.
99%	Non-APBN

Sebelumnya, Juru Bicara Presiden 
Fadjroel Rachman negaskan, nantinya 
Proyek Ibu Kota baru membutuhkan 

Lagi-lagi Politisi Senayan Tak Sejalan 
Rencana Boyongan Ibu Kota

Pembiayaan pembangunan ibukota baru RI

APBN

SWASTA

kpbu

19,2%

26,2%

54,6%

APBN
rP 89.472 tRILIUN

Infrastruktur 
pelayanan dasar

Istana Negara dan
bangunan strategis
TNI/Polri

Rumah dinas PNS/
TNI/Polri

Pengadaan lahan

Ruang terbuka hijau

Pangkalan militer

SWASTA
rP 122.092 tRILIUN

Perumahan umum

Perguruan tinggi

Science technopark

Peningkatan bandara,
pelabuhan, dan jalan
tol

Sarana kesehatan

Shopping mall

MICE (Meeting, Incentive,
Convention, Exhibition

kpbu
rP 254.436 tRILIUN

Gedung Eksekutif
Legislatif, dan 
yudikatif

Infrastruktur selain
yang tercakup APBN

Sarana pendidikan
dan kesehatan

Museum dan lembaga
pemasyarakatan

Sarana penunjang

TOTAL ANGGARAN PEMINDAHAN IBU KOTA rP 466 tRILIUN
Presiden	Joko	Widodo	telah	mengumumkan	secara	
resmi	bahwa	ibu	kota	akan	pindah	di	kalimantan	
timur		daerah	yang	dipilih	untuk	Ibu	Kota	
yaitusebagian	Kabupaten	Paser	Utara	dansebagian	di	
Kabupaten	Kutai	Kartanegara

Dampak EKONOMI pEMINDAHAN 
IBU KOTA NEGARA

Pertumbuhan Ekonomi Nasional (Real	GDP	
Nasional	+	0.1	%)

Peningkatan Arus Perdagangan (>	50	%	
wilayah	terdampak) 

Penurunan Kesenjangan
Pendapatan

+	0.23	%	Price	Of	Labor

+	1.37	%	Price	Of	Capital

Inflasi Minimal 
(0,2	%	basis	point)

Peningkatan Investasi
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URABAYA – Memasuki pekan Spertama bulan Ramadan, harga 
beberapa kebutuhan pokok di 

Surabaya relative stabil. Meski demi-
kian, Wakil Walikota Surabaya, Armuji 
memantau langsung operasi pasar 
yang berada di Kawasan di Jl. Balong-
sari Tama Blok 3b No. 10 a RT.04 
RW.05, Senin (19/04). 

Cak Ji-- sapaan akrabnya-- me-
mastikan ketersediaan dan harga bahan 
pokok di Kota Surabaya selama bulan 
Ramadan, cukup aman dan lebih ter-
jangkau."Pemkot Surabaya menggelar 
operasi pasar murah saat bulan 
ramadhan. Ini diperuntukan bagi 
warga, agar masyarakat bisa men-
jangkau dengan harga yang murah," 
ungkap Cak Ji.

Tujuan operasi pasar ini, kata Cak 
Ji, untuk membantu masyarakat dalam 
memenuhi kebutuhan pokok. Cak Ji 
menambahkan, jika tidak ada batasan 
untuk masyarakat yang ingin membeli 

sembako saat operasi pasar, hanya saja 
disesuaikan dengan kebutuhan setiap 
satu keluarga."Tidak boleh di borong, 
disesuaikan saja dengan kebutuhan," 
katanya.

Operasi pasar ini di gelar di seluruh 
kecamatan di Kota Surabaya, secara 
bergiliran. Bahan pokok yang dapat 
dijumpai oleh masyarakat saat operasi 
pasar, yakni beras, telur, minyak goreng, 
ayam potong, hingga bumbu-bumbuh 
mentah seperti bawang merah dan 
bawang putih.

Ia menambahkan, sudah ada be-
berapa program yang sudah dijalan-
kan oleh beberapa dinas di Pemkot 
Surabaya. “Nah, operasi pasar ini bukan 
berjualan barang di pasar, tapi di 
RT/RW yang sudah ditunjuk oleh 
kecamatan, sehingga kebutuhan me-
reka didekatkan dan mereka tidak 
perlu jauh-jauh membeli kebutuhan-
nya,” ujarnya.

Tentunya, operasi pasar ini akan 

dengan adanya operasi pasar ini. Sebab, 
warga sekitar cukup antusias dengan 
harga yang lebih terjangkau. "Ini 
sangat membantu, terutama kondisi 
pandemi Covid- 19 ini dan di bantu 
dengan harga potongan 50 persen," 
terang Abdulah. (Ard) 

sangat membantu beban hidup warga 
Kota Surabaya, apalagi harga barang-
barang yang dijual saat operasi pasar 
itu di bawah pasaran. Makanya, tak 
heran jika setiap operasi pasar selalu 
diserbu oleh warga.

“Selain operasi pasar, pemkot juga 
melakukan sidak pasar. Hal ini penting 
dilakukan untuk mengecek langsung 
ke lapangan tentang harga dan 
ketersediaan stok barang, sehingga 
kalau memang stoknya sudah mulai 
menipis bisa dicarikan solusi bersama-
sama,” jelasnya.

A r m u j i  j u g a  m e m a s t i k a n , 
berdasarkan pantauan jajaran Pemkot 
Surabaya,  hingga saat ini harga 
sembako di Kota Surabaya masih stabil 
se-muanya. Tidak ada kenaikan yang 
signi-�ikan dan masih dalam kategori 
wajar.“Jadi, sampai saat ini rata-rata 
masih stabil semuanya,” tegasnya.

Sementara itu,  Ketua RW 05 
Balongsari, Abdulah mengaku bersyukur 

Jaga Harga Bahan Pokok, Wawali Surabaya Turun Langsung Operasi Pasar 

Meski Aksi Gagal Digelar, Wabup Blitar Tetap Didesak Tak 'Ngekos' di Pendopo 
LITAR – Aksi unjuk rasa agar BWakil Bupati (Wabup) Blitar, 
Rahmat Santoso meninggalkan 

Pendopo Ronggo Hadi Negoro (RHN) 
oleh LSM Gerakan Pembaharuan Indo-
nesia (GPI) Blitar gagal digelar. Meski 
demikian massa tetap mendesak agar  
Makdhe Rahmat--begitu sapaanya--
menggunakan rumah dinas sesuai 
protokol yang ada. 

Pemicu gagalnya aksi karena hadir- 
nya ratusan massa dari Pemuda 
Pancasila (PP), yang lebih dulu tiba di 
Pendopo RHN. Sehingga puluhan massa 
LSM GPI dialihkan, serta diminta tidak 
menggelar aksi hari ini untuk men-
cegah terjadinya bentrok.

Sesuai surat Pemberitahuan Aksi 
yang dikirim LSM GPI Blitar kepada 
Kapolres Blitar Kota, tertanggal 15 
April 2021. Disebutkan lokasi aksi di 
depan Pendopo RHN Jl. Semeru, Kota 
Blitar, jam 10.00 WIB dengan tuntutan 
Wakil Bupati Blitar agar segera me-
ninggalkan Pendopo RHN dan Bupati 
Blitar segera menempati Pendopo 
RHN.

Namun di lokasi aksi sekitar jam 
09.00 Wib, lebih dulu hadir ratusan 
massa mengenakan atribut PP. Se-
hingga oleh Kapolres Blitar Kota, AKBP 
Yudhi Heri Setiawan puluhan massa 
LSM GPI yang dikoordinatori oleh 
Ketua LSM GPI, Joko Prasetyo dialih-
kan ke pelataran parkir Wisata Istana 
Gebang Jl. Sultan Agung, Kota Blitar 

agar tidak terjadi bentrok. "Karena 
aksinya di lokasi yang sama, maka 
sebagai langkah antisipasi kita halau 
dan imbau agar tidak menggelar aksi 
bersamaan untuk menjaga agar situasi 
tetap kondusif apalagi ini bilan 
Ramadhan," ujar AKBP Yudhi yang 
hadir di depan Pendopo RHN, Senin 
(19/04).

Setelah diberikan penjelasan dan 
jaminan, jika aksi dari LSM GPI Blitar 
batal digelar. Berangsur-angsur ratusan 
massa PP dari Kabupaten dan Kota 
Blitar tersebut, juga mulai membubar-
kan diri dari halaman Pendopo RHN.

Sedangkan puluhan massa LSM 
GPI yang tertahan di pelataran parkir 
Wisata Istana Gebang, akhirnya ber-
gerak menuju Gedung DPRD Kabu-
paten Blitar di Sawentar, Kecamatan 
Kanigoro. Di sana massa sempat ber-
orasi dan membantangkan poster 
berisi penolakan Wabup Blitar tinggal 
di Pendopo RHN. Poster bertuliskan 
'Pendopo RHN Sedang Tidak Baik-Baik 
Saja' dan 'Wabup Blitar Ngekost di 
Pendopo RHN, Pemkab Blitar Darurat 
Anggaran'.

Koordinator aksi sekaligus Ketua 
LSM GPI Blitar, Joko Prasetyo menyampai- 
kan aksi ini dilakukan untuk meminta 
ketegasan Pemkab Blitar, terkait fa-
silitas rumah jabatan bagi Bupati dan 
Wakil Bupati Blitar. "Anggaran rumdin 
Bupati dan Wabup Blitar sudah ada, 
tapi kenapa tidak dilaksanakan dengan 

Joko memastikan akan dilakukan 
menunggu hasil koordinasi dengan 
pihak Polres Blitar Kota.

Secara terpisah Wakil Bupati Blitar, 
Rahmat Santoso ketika dikon�irmasi 
mengatakan kalau tuntutan LSM GPI 
tidak ada dasarnya. "Apa dasar hukum-
nya atau aturannya, saya tidak boleh 
tinggal di Pendopo RHN. Toh, Mbak Rini 
(Bupati Blitar, Rini Syarifah) meng-
ijinkan saya tinggal di pendopo," tutur 
Rahmat yang akrab disapa Makdhe 
Rahmat.(ais)

tegas sesuai protokoler 
yang berlaku," kata 
Joko.

Seharusnya ditandas- 
kan Joko, Sekda Kabu-
paten Blitar bisa ber-
tindak tegas. Kenapa 
Wabup sampai ngekost 
atau numpang di Pen-
dopo RHN, padahal 
jelas-jelas ada ang-
garannya. "Sekda harus 
tegas, jangan ewuh 
p a k e w u h .  K a r e n a 
memang sudah ada 
protokolernya, serta 
a n g g a r a n n y a  j u g a 
sudah diatur Permen-
dagri dan PP tentang 
fasilitas bagi kepala 
daerah," tegasnya.

D i s i n g g u n g 
mengenai adanya aksi 
tandingan di Pendopo RHN, Joko juga 
menyayangkan kenapa ada pihak lain 
yang berusaha membenturkan. 
"Padahal kami mendesak Pemkab Blitar 
agar menerapkan aturan yang ada, 
serta membantu kepala daerah yang 
katanya Wabup tidur di kursi di 
Pendopo RHN. Jadi kami malah mem-
bantu kepala daerah, agar diperlaku-
kan sesuai aturan yang ada," imbuh-
nya.

Terakhir ketika ditanya apakah 
akan menggelar aksi pada lain waktu, 

HARGA RATA-RATA 
KOTA SURABAYA 

DI TINGKAT 
KONSUMEN 

BERAS	
- Bengawan

- Mentik

- IR 64 kg

GULA	PASIR
- Gula Pasir 
Dalam Negri

MINYAK	GORENG
- Tanpa Merk /
Minyak Curah

- Bimoli Botol/
Kemasan  

14.200		per	kg

14.400		per	liter

12.000		per	kg

12.620		per	kg

12.000	per	kg

9.450	per	kg

DAGING
- Daging Sapi 
Murni

- Daging Ayam 
Broiler

107.000	per	kg

36.400		per	kg

TELUR	AYAM
- Telur Ayam 
Ras / Petelur

- Telur Ayam 
Kampung   

24.300	per	kg

32.320		per	kg

CABE
- Keriting 45.000	per	kg

- Biasa 55.400	per	kg

- Cabe Rawit 58.000	per	kg
BAWANG	MERAH 29.600	per	kg

BAWANG	PUTIH 24.600		per	kg
(PER	19	APRIL	2021)

Sumber:	Disperindag	Jatim-	https://siskaperbapo.com

Massa	LSM	GPI	berkumpul	di	depan	Gedung	DPRD	Kab	Blitar	untuk	
menyampaikan	aspirasinya
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akarta – Tanpa Persetujuan Pe-Jlaksanaan Uji Klinis (PPUK) dari 
Badan Pengawas Obat dan Makanan 

(BPOM), vaksin Corona berbasis sel 
dendritik besutan dr Terawan Agus 
Putranto tersebut telah mengambil sampel 
darah dari sejumlah tokoh dan anggota 
DPR RI di RSPAD Gatot Soebroto, Rabu 
(14/04).

Gaduh pun terjadi. Menanggapi itu, 
TNI menegaskan, penelitian tentang 
vaksin tersebut bukanlah programnya. 
Riset dilakukan di RSPAD Gatot Soe-
broto dengan mekanisme kerja sama.

Kepala Pusat Penerangan (Ka-
puspen) TNI Mayjen TNI Achmad Riad, 
S.I.P menyebut, pihaknya mendukung 
pengerjaan vaksin dalam negeri 
buatan siapa pun dalam rangka pe-
nanganan pandemi COVID-19. Namun 
dengan syarat, pengerjaannya sesuai 
persetujuan dan pengawasan lembaga 
pengampu, yakni Badan Pengawas 
Obat dan Makanan (BPOM).

"Bahwa program vaksin Nusantara 
bukanlah program TNI. Namun demi-
kian, sesuai sikap pemerintah terkait 
inovasi dalam negeri untuk menangg-
ulangi COVID-19, maka TNI selalu 
mendukung dengan catatan, telah 
memenuhi kriteria BPOM," tegasnya 
dalam konferensi pers, Senin (19/04). 

Ada 3 kriteria penting yang wajib 
dipenuhi pengerjaan vaksin yakni 
aspek keamanan, e�ikasi atau ke-
manjuran, dan kelayakan. Jika sudah 
memenuhi syarat tersebut sesuai per-
setujuan BPOM, pihak TNI bersedia 
bekerja sama.

Turut dijelaskan, aktivitas terkait 
vaksin Nusantara di RSPAD Gatot 
Soebroto bukan 'lanjutan' uji klinik dari 
yang pernah dijalankan sebelumnya di 

RS Kariadi Semarang.
Pasalnya meski disebut sudah 

digunakan sebagai metode peng-
obatan kanker, dendritik sebagai basis 
vaksin Nusantara masih perlu dikaji 
secara ilmiah, tentunya dengan pro-
sedur yang benar."Ini adalah penelitian 
mengenai vaksin dendritik tapi tidak 
melanjutkan, bukan dipindahkan (dari 
RS Kariadi Semarang). Tapi dendritik 
vaksin," ujar Direktur Pelayanan Ke-
sehatan (Diryankes) RSPAD Gatot 
Soebroto, Nyoto Widyoastoro, SpPD, 
KHOM.
Jawab	Data	KTD	

Terkait data Badan Pengawas Obat 
dan Makanan (BPOM) yang mengata-
kan Kejadian Tak Diinginkan (KTD) 
mencapai 71,4 persen,sehingga men-
jadi acuan tidak meloloskan uji klinis 
fase II vaksin dendritik dijelaskan oleh 
Direktur Pelayanan Kesehatan RSPAD 
Gatot Soebroto, Nyoto Widyoastoro, 
SpPD, KHOM. Dia menyebut, gejala 
KTD tersebut masih tergolong umum 
terjadi pasca vaksinasi.

Dilaporkan, gejala KTD tersebut 
berupa nyeri, kemerahan, gatal, ruam, 
lemas, mual, demam, hipernatremi, 
peningkatan Blood Urea Nitrogen 
(BUN), dan peningkatan kolesterol.

"Keluhan tersebut, menurutnya 
banyak muncul pula pasca suntikan 
vaksin Covid-19 jenis lain. Untuk gejala 
vaksin itu pasti kalau disuntikkan 
menyebabkan gejala.  Kemudian 
suntikannya sendiri, itu juga bisa 
menyebabkan sakit. Itu kan gejala-
gejala yang bisa diatasi," ujarnya. 

Menurutnya, gejala-gejala yang 
timbul memang dicatat untuk di-
laporkan pada BPOM. Nantinya, BPOM 
yang akan menilai apakah penelitian 

"Jadi, tolong dibicarakan pada tataran 
ilmiah, seperti seminar, jurnal-jurnal 
ilmiah. Itu sangat 'oke' untuk berdebat, 
terlebih lagi di jurnal ilmiah. Tapi 
d i l a k u k a n  j u g a  o l e h  i l m uwa n -
ilmuwan."

Ranah ilmiah dinilai cocok untuk 
saling tukar informasi, berdiskusi se-
kaligus perdebatan mengenai pe-
ngembangan Vaksin Nusantara. Para 
ilmuwan juga dapat menyuarakan 
pandangan secara keilmiahan. "(Per-
debatan Vaksin Nusantara) Jangan 
dilakukan pada tataran media atau 
tataran politik. Saya pikir enggak 
cocok. Biarkan para ilmuwan berdebat 
pada tataran ini (ilmiah)," imbuh Budi 
Gunadi.(ist)

vaksin layak diteruskan.
"Itulah yang akan dicatat. Efek 

samping itu akan dicatat kemudian 
dilaporkan pada pengampu jabatan. 
Dalam hal ini BPOM," ujarnya.
Menkes:	Berdebat	Ilmiah	Saja

Terpisah menurut Menteri Ke-
sehatan RI Budi Gunadi Sadikin, 
polemic Vaksin Nusantara harus bisa 
dibicarakan pada tataran ilmiah. Apa-
lagi perdebatan-perdebatan soal vaksin 
berbasis sel dendritik ini bersifat 
sainti�ik.

"Saya bukan ahlinya, tapi dari yang 
saya pelajari, vaksin ini--termasuk 
Vaksin Nusantara--sifatnya sangat 
scientist, sangat ilmiah," ucap Budi dalam 
forum diskusi pada Minggu (18/04). 

Pak Terawan, TNI Dukung Vaksin Nusantara 
Tapi Tunduk Aturan BPOM 

Kapuspen	TNI	Mayjen	TNI	Achmad	Riad	saat	jumpa	pers	terkait	Vaksin	Nusantara	di	Mabes	TNI	
Cilangkap,	Jakarta	Timur,	Senin	(19/04/2021).	
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Serba SERBI vAKSIN nusantara gagasan Terawan
BERBASIS SEL DENDRITIF
Berupa sel sistem imun 
spasial, dijumpai, di 
jaringan seperti kulit

Pengembang
- BalitBangkes
- Undip
- RSUP Dr. Kariadi
- Rama Pharma
- AIVITA Biomedical Inc (AS)

cARA KERJA
Meningkatkan respon imun 
via antigen di permukaan sel 
lain

Mekanisme Vaksin

1. Calon penerima vaksin 
diambil darahnya

2. Darah dikultur 7 hari 
di lab

3. Sel modi�ikasi 
diberikan ke penerima

3. Proses minimal 
diulangi 4 kali4 x

Tak di restui BPOM

71 % relawan uji kliniks I 
mengalami kejadian yang 
tidak diinginkan (KTD)

Produksi tak steril

Pencatatan data 
inkonsisten

Data keamanan tidak 
lengkap

Peneliti didominasi 
asing
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Impression

DANNY WILLIAMS
JADI MUALAF BERKAT 
SUARA AZAN DI TURKI

Danny Williams, penakluk Mike Tyson memiliki pengalaman menarik sebelum memutuskan untuk 

memeluk agama Islam. Dia mengaku merinding saat mendengar suara azan saat berlibur di Turki.
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ama	 petinju	 asal	 Inggris,	
Danny	Williams,	mungkin	
masih	 tampak	 asing	 di	
telinga	pecinta	tinju	dunia	
ketimbang	 nama-nama	
besar	 lainnya.	 Meski	

begitu,	 sosoknya	 sempat	 melambung	
karena	 mampu	 mengalahkan	 Mike	
Tyson.	

Liku	 kariernya	 di	 ring	 tinju	 juga	
berbanding	lurus	dengan	kehidupannya	
di	 luar	 ring.	 Williams	 diketahui	
memutuskan	 untuk	 memeluk	 agama	
Islam	 setelah	 tak	 sengaja	 mendengar	
suara	azan.

Willams	 sebelumnya	 merupakan	
penganut	 Kristen	 yang	 sangat	 taat.	
Namun	segalanya	berubah	ketika	pada	
tahun	2000	lalu	dia	mengunjungi	Turki.	
Saat	 berlibur	 di	 Turki	 itulah,	Williams	
kemudian	mendengar	suara	azan.	“Saya	
merinding	 saat	mendengar	 suara	azan	
tersebut,”	ujar	Williams	kepada	BBC.

Usai	 menjadi	 mualaf,	 Williams	
mengaku	hidupnya	 lebih	 tenang.	Akan	
tetapi,	 petinju	 Inggris	 ini	 sempat	
dirundung	 bimbang.	 Sebab,	 ia	 pernah	
diminta	untuk	pensiun	dari	tinju.

"Beberapa	saudara	sesama	muslim	
mengatakan	kepada	bahwa	saya	harus	
keluar	dari	tinju.	Al	Quran	mengatakan,	

N
menggunakan	 tangan	 untuk	menyakiti	
orang	lain	adalah	dosa.	Ini	kebimbangan	
lain	bagi	saya,"	katanya.

Kemudian, 	 Danny 	 Wil l iams 	
mencoba	 bersikap	 bijak	 dengan	
merendahkan	 hati.	 Hasilnya,	 dia	 tetap	
bergelut	di	dunia	 tinju.	 "Apa	yang	 juga	
Anda	 pelajari	 ketika	 menjadi	 muslim	
adalah	bahwa	anda	tidak	bisa	langsung	
menjadi	orang	yang	 sempurna.	 Sedikit	
demi	 sedikit,	 Anda	 harus	 melepaskan	
kejahatan	dunia,"	ujar	Williams.	

"Saya	 telah	 bertinju	 sejak	 kecil,	 jadi	
begitulah,	sangat	sulit	bagi	melepaskannya.	
Saya	tidak	bisa	begitu	saja	melepaskannya	
karena	itu	bekerja	seperti	candu,"	tambah	si	
petinju	berjuluk	Bickington	Bomber.	

Pada	 akhirnya,	 karier	 tinju	 dan	
hidupnya	 sebagai	 muslim	 berjalan	
beriringan.	 Ia	 tak	 merasa	 kesulitan	
menjalani	Islam,	justru	ia	merasa	cocok	
dan	 tenang	 selama	 mendalami	 Islam.	
Tantangannya	 hanya	 pada	 saat 	
Ramadhan,	meski	berat	tetapi	Williams	
mampu	bertahan.

Williams	 mengakui	 salah	 satu	 hal	
terberat	yang	dihadapinya	adalah	ketika	
harus	 bertanding	 di	 Bulan	 Ramadan.	
Bukan	 karena	 menahan	 lapar	 dan	
dahaga,	 melainkan	 kepada	 nilai	 tinju	
yang	 dirasanya	 bertentangan	 dengan	

memiliki	 motivasi	 untuk	 kembali	
bersaing	dalam	dunia	tinju	profesional.

Di	pertarungan	berikutnya	melawan	
Kevin	McBride,	Tyson	kalah	lagi	hingga	
memutuskan 	 pens i un . 	 Mesk i 	
menyedihkan	 untuk	 Tyson,	 bagi	
Williams	 kondisi	 itu	 justru	 menjadi	
berkah	menuju	kesuksesan.

Betul	 saja,	 Williams	 langsung	
mendapat	 jatah	 untuk	 mencicipi	
pertarungan	 perebutan	 gelar	 WBC	
menghadapi	 Vitali	 Klitschko	 pada	 11	
Desember	2004.

Namun,	 sial	 justru	 menghampiri	
Williams.	Dia	dikalahkan	oleh	Klitschko	
dengan	 TKO	 pada	 ronde	 kedelapan.	
Setelah	 kekalahan	 itu,	 langkah	 pria	
berusia	 47	 tahun	menjadi	 juara	 dunia	
sudah	 tertutup.	 Berulangkali	 Williams	
menelan	hasil	negatif.

Bahkan	 sepanjang	 kariernya,	 dia	
pernah	merasakan	9	kekalahan	 secara	
beruntun.	Itu	terjadi	dalam	kurun	waktu	
2	Desember	2011-4	November	2013.

Williams	 memang	 meraih	 ke-
menangan	 dengan	 jumlah	 banyak,	
tetapi	 dia	 juga	 mempunyai	 catatan	
buruk	soal	kekalahannya.	Dia	meraih	54	
kali	 kemenangan,	 28	 kali	 kekalahan,	 1	
kali	no	contest	dari	83	pertarungan.(*)

hakikat	puasa.	
“Sejujurnya,	 keduanya	 (tinju	 dan	

puasa) 	 t idak 	 boleh 	 di lakukan 	
bersamaan.	Dalam	 Islam,	 kita	 dilarang	
memukul	wajah	orang,	tetapi	tidak	bagi	
bagi	 saya	 sebagai	 petinju.	 Di	 titik	
tertentu,	 rasanya	 saya	 ingin	menyerah	
dengan	olahraga	ini,”	kata	Williams	yang	
pernah	 bertanding	 di	 Bulan	 Ramadan	
pada	2006	silam.

Danny	 Williams	 sekarang	 sudah	
pensiun.	Duel	 terakhirnya	berlangsung	
pada	 11	 September	 2020,	 kalah	 dari	
Sergei	 Kharitonov	 asal	 Rusia.	 Rekor	
profesionalnya	 adalah	 54	 kali	menang	
dan	29	kali	kalah.

Jejak	di	Ring	Tinju
Sama	 seperti	 Tyson,	Williams	 juga	

Danny	 Williams	 pernah	 jadi	 sorotan	
kala	 dia	 berhasil	menaklukkan	petinju	
berjuluk	 'Si	 Leher	 Beton'	 pada	 2004,	
tepatnya	 di	 Freedom	 Hall	 State	
fairground	Kentuky,	Amerika	Serikat.

Sejarah	mencatat	Williams	mampu	
merobohkan	Tyson	 di	 ronde	 keempat.	
Kekalahan	 Tyson	 dari	 Williams	 tentu	
sangat	 menyakitkan.	 Pasalnya,	 hasil	
minor	 tersebut	 membuat	 Tyson	 tidak	

ATLET PRIA DUNIA 

YANG MEMUTUSKAN 

MENJADI MUALAF

Sonny Bill Williams
Ada	nama	atlet	rugbi	asal	Selandia	Baru,	yakni	Sonny	Bill	
Williams.	Ia	merupakan	salah	satu	atlet	top	di	dunia	rugbi.		
Ia	memutuskan	untuk	menjadi	mualaf	pada	2009.	

Wayne Parnell
Wayne	Parnell,	atlet	kriket	dari	Afrika	Selatan.	Memutukan	
berpindah	keyakinan	menjadi	memeluk	agama	Islam	pada	
2011.	

Mike Tyson
Petinju	tersohor	dunia,	Mike	Tyson	memutuskan	menjadi	
mualaf	dan	mulai	memeluk	agama	Islam	pada	1992.

Shaquille O'Neal
Dari	cabang	olahraga	basket	dunia,	ada	juga	nama	atlet	
tersohor,	yakni	Shaquille	O'Neal,	yang	memutuskan	menjadi	
mualaf.	Kabar	O'Neal	yang	menjadi	seorang	mualaf	muncul	
setelah	diketahui	menjalani	ibadah	haji	di	Makkah	pada	
2015.
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Kursi/sofa 
rotan

Ada	beberapa	
h u n i a n 	 y a n g 	
kerap	 kali	 meng-
gabungkan	 ruang	

tamu	dan	ruang	keluarga.	It's	not	a	big	
problem	kok,	selagi	kamu	bisa	menata	
ruangannya	 dengan	 rapi.	 Dekorasi	
berbahan	 rotan	 yang	 bisa	 kamu	
gunakan	adalah	sofa	atau	kursi.	Kesan	
yang	diberikan	juga	lebih	warm,	cozy	
dan	 perawatannya	 cukup	 mudah!	
Karena	 warna	 kayu	 terbilang	 netral,	
kamu	bisa	tambahkan	beberapa	small	
pillows	berwarna	netral	seperti	beige,	
nude	atau	hitam.

Kursi	 berbahan	 rotan	 juga	 bisa	
kamu	 pakai	 untuk	 kamar	 tidur!	 Pilih	
ukuran	 yang	 lebih	 kecil	 atau	 gunakan	
sebagai	pendamping	dari	vanity	kamu.	
Look	 kamar	 kamu	 akan	 langsung	
terlihat	chic	dan	rustic!	Kamu	juga	bisa	
menambahkan	 fur	blanket	 atau	bantal	
tipis	sebagai	alasnya.	Hias	sesuai	selera	
dan	kebutuhan	kamu	ya!

Peralatan 
makan

S iapa 	 yang 	
suka	 mengoleksi	
peralatan	 makan	
dengan 	 model 	

yang	 unik?	 Kamu	 bisa	 pakai	mangkuk	
atau	 coaster	 berbahan	 rotan,	 lho.	 Bisa	
kamu	letakkan	di	meja	makan	atau	meja	
tamu	dengan	berbagai	ukuran.	Semakin	
beragam	 ukuran	 produk,	 maka	 akan	
semakin	 menarik 	 tampilannya! 	

Walaupun	warna	dasar	rotan	biasanya	
adalah	 cokelat,	 kamu	 juga	 bisa	 kasih	
sentuhan	 warna	 by	 yourself !	 Bisa	
dengan	 memberikan	 cat	 berwarna	
hitam	atau	putih	yang	masih	sama-sama	
netral.

Taplak meja

Taplak	 meja	
berbahan	rotan	ini	
s a n g a t 	 m u l -
tifungsi. 	 Kamu	
b i s a 	 m e n g -
gunakannya	 di 	

atas	 meja	 sebelum	 menyajikan	
makanan	atau	menggunakannya	untuk	
properti	 foto!	 Karena	 permukaannya	
cukup	 bertekstur,	 barang-barang	 di	
atasnya	juga	tidak	mudah	jatuh.	Ukuran	
taplak	ini	 juga	bermacam-macam	yang	
bisa	 disesuaikan	 dengan	 kebutuhan	
kamu.

Dekorasi 
kamar

Saatnya	meng-
hias	 kamar	 de-
ngan	 perabotan	
berbahan	 rotan.	

Jenis	 dekorasi	 ini	 cocok	 digunakan	
untuk	 banyak	 tema	 ruangan,	 apalagi	
yang	 cenderung	 netral	 dan	 rustic!	
Berikut	beberapa	di	antaranya.

keranjang	 rotan	 juga	 bermacam-
macam,	lho.	Ada	yang	berbentuk	kotak	
tisu	 dan	 bahkan	 bisa	 menaruh	 snack	
kesukaan	kamu.

Kaca rotan

Kesan	 yang	
diberikan 	 me-
mang	 unik	 dan	
cukup	 tradisional.	
Rasanya	 seperti	
berada	 di	 Bali 	

dengan	 dekorasi	 yang	 ethnic!	 Karena	
kaca	 ini	 cukup	 populer,	 kamu	 bisa	
mencarinya	 dengan	 mudah	 melalui	 e-
commerce.	Bentuknya	juga	bermacam-
macam,	mulai	dari	standing	mirror	yang	
bisa	kamu	letakkan	di	sudut	kamar	dan	
kaca	 berukuran	 mini	 yang	 bisa	
digunakan	di	atas	meja.	Ada	 juga	kaca	
gantung	yang	berukuran	lebih	besar.

Dari 	 beberapa	 rekomendasi 	
dekorasi	 rotan	 di	 atas	 manakah	 yang	
lebih	kamu	sukai?	(ist)

Karpet 
rotan

Kadang	 saat	
m e n g e r j a k a n 	
sesuatu	kita	butuh	
spot	 tempat	 yang	

nyaman	juga!	Kamu	bisa	menambakan	
karpet	 berbahan	 rotan	 berukuran	
sedang	 di	 lantai	 kamar.	 Bisa	 juga	
menghiasi	 sekelilingnya	 dengan	 faux	
plants	atau	tumblr	lamp	yang	lebih	unik!	
Adanya	karpet,	juga	bikin	kamar	terlihat	
lebih	nyaman,	 lho.	Banyak	ukuran	dan	
bentuk	yang	bisa	kamu	sesuaikan,	mulai	
dari	 persegi	 panjang	 hingga	 lingkaran.	
Beberapa	 di	 antaranya	 juga	 sudah	
dilengkapi	dengan	hiasan	berupa	tussle.

Vas mini dan 
keranjang

Kalau	 kamu	
suka	 sekali	 de-
ngan	 menanam,	
kamu	 bisa	 taruh	

tanaman	 kesayangan	 kamu	 di	 vas	
berbahan	rotan!	Biasanya	bentuk	vas	ini	
lebih	ramping	dan	memanjang	ke	atas.	
Ada	 juga	 yang	 berbentuk	 bulat	 dan	
melebar.	Kamu	juga	bisa	menjadikannya	
sebagai	dekorasi	untuk	sudut	meja	atau	
rak.	Untuk	menambah	kesan	rustic,	bisa	
juga	 tambahkan	 dried	 plants	 dengan	
tone	kecoklatan	yang	menarik.

Salah	 satu	 dekor	 berbahan	 rotan	
lainnya	 adalah	 keranjang.	 Ini	menurut	
produk	 yang	 multifungsi!	 Kamu	 bisa	
menaruh	 barang-barang	 kecil	 di	
dalamnya	atau	baju	kotor	supaya	kamar	
bisa	 terlihat	 lebih	 rapi.	 Bentuk	

MAU DEKOR RUMAH 
DENGAN ROTAN? CATAT TIPSNYA

Gaya rustic dan klasik semakin diminati 

untuk dekorasi ruangan. Kamu bisa 

menggunakan dekorasi berbahan kayu 

rotan yang unik! Selain memiliki warna 

netral, perawatannya juga cukup mudah.

Mendekorasi rumah bisa menjadi hal 

yang menyenangkan untuk beberapa 

orang. Kamu bisa dapatkan banyak inspirasi 

sesuai dengan tema dekorasi yang kamu 

inginkan. Salah satu gaya yang sering 

diminati adalah edgy, chic dan klasik! 

Perabotan dengan nuansa kayu juga 

tengah naik daun, salah satunya rotan. 

Warnanya yang natural dan bentuk yang 

beragam, membuat rotan menjadi pilihan 

dekorasi yang banyak disukai, lho. Yuk, kita 

intip beberapa penempatan dekorasi rotan 

di masing-masing ruangan yang bisa kamu 

coba!



edwing,	 drone	 yang	melengkapi	RSam	Wilson	sang	Falcon,	adalah	
teknologi	 yang	 serbaguna.	

B e r b a g a i 	 k e c a n g g i h a n 	 y a n g 	
dipamerkannya	di	serial	The	Falcon	and	
the	Winter	Soldier	membuat	aksi	Falcon	
lebih	seru.	Suatu	hari	bisa	jadi	kita	akan	
menggunakan	kecanggihannya	ya!

Dikutip	 dari	 Screen	 Rant,	 dalam	
komik	 asli	 Captain	 America	 and	 the	

Falcon,	Sam	Wilson	diceritakan	melatih	
kekuatannya	 untuk	 berkomunikasi	
dengan	 burung	 secara	 telepati	 setelah	
terpapar	 Cosmic	 Cube. 	 Hal 	 ini 	
memungkinkan	 Sam	 untuk	 melihat	
melalui 	 mata	 mereka	 dan	 Sam	
terhubung	 erat	 dengan	 seekor	 elang	
yang	dia	beri	nama	Redwing.

Kekuatannya	 juga	 memungkinkan	
dia	 untuk	membaca	 pikiran	 alien	 yang	

Sam	bernama	Redwing.
Drone	 ini	 secara	khusus	dirancang	

untuk	berinteraksi	dengan	jetpack	EXO-
7	 Falcon	 dan	 bertindak	 sebagai	 agen	
pengintai.	 Pada	 episode	 perdana	 The	
Falcon	and	the	Winter	Soldier,	Redwing	
diperlihatkan	sangat	berguna	dan	hebat	
dalam	 pertarungan,	 serta	 memiliki	
sejumlah	 alat	 yang	 dapat	 berfungsi	
ganda	sebagai	senjata.	Apa	saja?

telah	berevolusi	dari	spesies	burung	atau	
Inhuman	 dengan	 fitur	 mirip	 burung.	
Namun	 Sam	 jarang	 menggunakan	
kekuatannya	untuk	tujuan	ini.

Marvel	 Cinematic	 Universe	 (MCU)	
menyederhanakannya	secara	signifikan	
dengan	 membekali 	 Sam	 Wilson	
kekuatan	 yang	 setara	 seperti	 dalam	
komik,	melalui	Stark	Drone	MK82	922	V	
80Z	V2	Prototipe	Unit	V6,	yang	disingkat	
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INTIP KECANGGIHAN REDWING, 
DRONE DI THE FALCON 

AND THE WINTER SOLDIER

Flight
Bisa	terbang	tentu	saja	menjadi	kekuatan	paling	jelas	yang	dimiliki	Redwing.	

Tapi,	drone	ini	tak	sekadar	terbang	di	langit	mengikuti	Sam	Wilson.	Mengingat	
ukurannya	yang	ringkas,	Redwing	sangat	ideal	untuk	misi	pengintaian.	Drone	ini	
pun	cukup	mobile	untuk	bergerak	di	ruang	sempit	(seperti	di	bawah	truk	yang	
berjalan)	dengan	mudah.

Redwing	juga	mampu	melakukan	penerbangan	super	senyap	dan	merupakan	
drone	 yang	 sangat	 tersembunyi	 mengingat	 kecepatannya.	 Dia	 mampu	
menjelajahi	 pasar	 yang	 ramai	 tanpa	 diketahui.	 Kekuatan	 ini	 juga	 digunakan	
Redwing	 saat	 mempertahankan	 kantor	 pusat	 IFID	 di	 Lagos	 di	 �ilm	 Captain	
America:	Civil	War.

Scanner
Sesuai	dengan	fungsi	utamanya	sebagai	drone	pengintai,	Redwing	dilengkapi	

dengan	kamera	360	derajat	de�inisi	tinggi	dan	software	pelacakan	khusus	untuk	
memindai	area	di	sekitarnya	melalui	berbagai	spektrum	visual,	termasuk	sinar-X,	
sinar	ultraviolet,	dan	sinar	inframerah.

Redwing	dapat	mengirimkan	data	ini	langsung	ke	kacamata	Falcon	dan	HUD	
personalnya,	 atau	ke	anggota	Avengers	 lain.	Drone	 ini	pada	dasarnya	menjadi	
sepasang	mata	kedua	dan	memberi	Falcon	informasi	yang	mungkin	ada	di	dalam	
sebuah	 bangunan	 atau	 kendaraan	 dan	 bagaimana	 musuh	 di	 area	 tersebut	
dipersenjatai.

Saking	 kuat	 dan	 jelinya,	 Redwing	mampu	melacak	 Ant-Man	 yang	menciut	
hingga	berukuran	super	mikro	ketika	Sam	mencoba	menghentikannya	membobol	
markas	Avengers.

Mesin senjata
Meski	fungsi	utamanya	adalah	untuk	pengintaian,	Redwing	dibekali	sejumlah	

kemampuan	 ofensif.	 Kemampuan	 ini	 terbukti	 menguntungkan,	 salah	 satunya	
diperlihatkan	dalam	scene	ketika	Black	Widow	berselisih	dengan	 teroris	yang	
dipimpin	Crossbones	selama	operasi	di	Lagos	di	Captain	America:	Civil	War.	Para	
teroris	tidak	menyadari	Redwing	terbang	dengan	senyap	di	belakang	mereka,	dan	

melesatkan	dua	tembakan	dari	mesinnya	sehingga	Black	Widow	bisa	menangkap	
senjata	biologis	yang	dicuri	teroris	sebelum	jatuh	dan	pecah.

Grapping line
Redwing	 menjadi	 penyelamat	 ketika	 Falcon	 dan	 Winter	 Soldier	 hampir	

disingkirkan	 oleh	 Spider-Man	 dari	 perkelahian	 sesama	 Avengers	 di	 Captain	
America:	 Civil	War.	 Falcon	 yang	 saat	 itu	 terjerat	 sarang	 laba-laba	 Spider-Man	
kemudian	memanggil	Redwing.

Drone	itu	dengan	cepat	membantunya	mengaitkannya	ke	pergelangan	tangan	
Spider-Man	dengan	grapping	line	atau	tali	penarik	dan	menyeret	manusia	laba-
laba	 tersebut	 jauh	 sebelum	membanting	dan	melepaskannya.	 Tidak	diketahui	
apakah	tali	penarik	ini	awalnya	ditujukan	untuk	pertahanan	(seperti	membawa	
orang	keluar	dari	bahaya)	atau	dimaksudkan	sebagai	senjata.(net)
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elama bulan Ramadan, kamu mungkin perlu lipstik yang Sekstra melembapkan mengingat bibir sering kali jadi lebih 
kering karena berpuasa. Banyak brand menawarkan 

pilihannya yang diklaim melembapkan dan nyaman digunakan 
seharian. Kamu yang sedang mencari lip cream, lip tint, atau lip 
balm berwarna, patut melirik delapan opsi berikut dari brand lokal.

Make Over Hydrastay Smooth Lip Whip
Mencari	 lipstik	 melembapkan	 sekaligus	 ingin	 mencoba	
produk	 bibir	 baru?	 Kamu	 bisa	melirik	 varian	 Hydrastay	
Smooth	Lip	Whip	berikut	yang	didesain	untuk	pemilik	bibir	
kering.	 Selain	 menghidrasi,	 formulanya	 yang	 diklaim	
ringan	 dan	 lembut	 dapat	 mengaburkan	 tampilan	 garis-
garis	dan	bibir	pecah-pecah.	Lipstik	dengan	12	opsi	warna	
ini	dijual	Rp	105	ribu.

Wardah Colorfit Velvet Matte Lip Mousse
Opsi	 dari	 Wardah	 sering	 dipilih	 saat	 mencari	 lipstik	
melembapkan	 di	 bulan	 Ramadan.	 Kamu	 yang	 menyukai	
warna-warna	 netral 	 dan	 terkesan	 natural	 patut	
mempertimbangkan	 rangkaian	 lipstik	 bernuansa	 Earthy	
ini.	 Item	 seharga	 Rp	 70	 ribuan	 berikut	 mengandung	
vitamin	E	sebagai	pelembap	dan	diklaim	long	lasting,	non	
transfer	juga	nyaman	dipakai.

Pixy Lip Cream
Selama	bulan	puasa	mungkin	kamu	lebih	memilih	 lipstik	
dengan	nuansa	MLBB	(My	Lips	but	Better).	Produk	seharga	
Rp	45	ribuan	berikut	punya	berbagai	ulasan	bagus	karena	
tekstur	yang	ringan	dan	tidak	membuat	bibir	terlalu	kering	
sehingga	 cocok	 dipakai	 selama	 berpuasa.	 Lipstik	
melembapkan	 ini	 akan	 menghasilkan	 warna	 nude	
kecokelatan.

#SASCxRAISA LIP TINT
Banyak	wanita	yang	lebih	menyukai	lip	tint	karena	tekstur	
juga	 hasilnya	 yang	 lebih	 ringan.	 Salah	 satu	 lip	 tint	
melembapkan	yang	cocok	dipakai	saat	puasa	datang	dari	
SASC.	 Selain	 lembut	 dipakai,	 produk	 bibir	 itu	 diklaim	
transfer	 proof	 sehingga	 cocok	 digunakan	 ketika	
mengenakan	masker.	Lip	tint	dengan	hasil	akhir	satin	yang	
memiliki	dua	varian	warna	yakni	kecokelatan	dan	marun	
itu	dijual	Rp	129	ribuan.

Trope Cosmetics Velvet Matte Lipstick
Tak	 hanya	 lip	 cream	 atau	 lip	 tint,	 cukup	 banyak	 pilihan	
lipstik	konvensional	yang	juga	melembapkan.	Kamu	yang	
mencari	 opsi	 warna	 kecokelatan	 yang	 natural	 dapat	
mempertimbangkan	 pilihan	 Trope	 Cosmetics.	 Ada	 opsi	
warna	 Verse	 atau	 Rosewood	 yang	 cocok	 dipakai	 sehari-
hari.	 Formula	 item	 seharga	 Rp	 180	 ribuan	 ini	 creamy	
dengan	 kandungan	 argan	 dan	 jojoba	 oil	 membuat	 bibir	
tetap	lembab.

BLP Beauty Lip Bullet
P roduk 	 b i b i r 	 me l embapkan 	 l a i n 	 yang 	 d apa t	
dipertimbangkan	 untuk	 masuk	 ke	 dalam	 koleksi	 lipstik	
kamu	adalah	BLP	Beauty	Lip	Bullet.	Lipstik	ini	memiliki	full	
coverage	berformula	 creamy-satin	 yang	pigmented.	 Item	
seharga	Rp	129	ribu	itu	pun	diklaim	bisa	mengaksentuasi	
warna	bibir	dan	terlihat	fresh	di	semua	warna	kulit.

Dear Me Beauty Lip Tint
Lip	 tint	 lain	 yang	 bisa	 digunakan	 selama	 bulan	 Ramadan	
adalah	item	seharga	Rp	109	ribu	ini.	Hadir	dengan	rasa	dan	
kandungan	semangka	yang	menyegarkan,	produk	bibir	 ini	
juga	 dinilai	 melembapkan	 juga	 tahan	 lama.	 Selain	 untuk	
mewarnai	bibir,	kamu	juga	dapat	menggunakan	kosmetik	itu	
sebagai	blush	on.	Terlebih	ada	kandungan	yang	membuatnya	
bisa	melindungi	kulit	dari	sinar	matahari.

Rose All Day Juicy Balm
Untuk	mengatasi	bibir	kering	selama	puasa,	kamu	juga	bisa	
menggunakan	tinted	lip	balm.	Pilihan	dari	Rose	All	Day	ini	pun	
direkomendasikan.	Mengandung	minyak	ester,	vitamin	E	dan	
C,	item	itu	akan	menghidrasi	sekaligus	melindungi	bibir	dari	
sinar	 matahari.	 Tersedia	 dengan	 empat	 warna	 terinspirasi	
buah,	kamu	bisa	mendapati	rasa	sesuai	masing-masing	varian	
yang	membuatnya	semakin	menyegarkan.	(ist)

COBA KUY! PILIHAN LIPSTIK LOKAL 
MELEMBAPKAN SAAT PUASA
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Tebak-tebak	......	(dari	hal	1)

H A R I A N

umor perombakan kabinet RIndonesia Maju ramai sejak 
pekan lalu. Namun hingga kini, 

Presiden Joko Widodo belum juga 
mengumumkan siapa saja menteri 
yang di-reshuf�le. Menunggu apa?

Pengamat politik asal Universitas 
Trunojoyo Madura, Mochtar W Oetomo 
mengatakan Jokowi kemungkinan 
besar menunggu momentum hari 
Rabu Pon atau Rabu Pahing. "Ke-
biasaan Jokowi saat mengumumkan 
keputusan penting biasanya Hari 
Rabu. Entah itu Rabu Pon atau Rabu 
Pahing," kata Mochtar, Senin (19/04). 

Reshuf�le kabinet biasanya terjadi 
di hari Rabu. Entah kebetulan atau 
tidak, tercatat sudah lima kali reshuf�le 
kabinet Jokowi dilaksanakan pada hari 
Rabu. Menurut kalender Jawa, tiga 
reshuf�le kabinet dilakukan pada Rabu 
Pon. Sementara dua reshuf�le kabinet 
dilakukan pada Rabu Pahing.

Direktur Surabaya Survey Center 
(SSC) ini menambahkan dipilihnya 
hari Rabu merupakan salah satu 
keyakinan kultural dan pilihan Jokowi 
sejak dulu."Ini keyakinan kultural yang 
jadi pertimbangan dalam pengambilan 
keputusan. Ya itu pilihan Pak Jokowi," 
tambahnya.

Jika mengikuti kebiasaan Jokowi, 
bukan tak mungkin reshuf�le kabinet 
berikutnya dilakukan pada Rabu Pon 
atau Rabu Pahing. Pada April 2021 ini, 
Rabu Pahing jatuh pada pekan ini, 
tanggal 21 April. Sementara, pada Mei 
2021, Rabu Pon jatuh pada 12 Mei, 
sehari sebelum Lebaran. Sedangkan 
Rabu Pahing jatuh pada 26 Mei.

Sementara itu, Mochtar mengata-
kan ada sejumlah menteri yang nama-
nya mencuat untuk di-reshuf�le. Misal-
nya Mendikbud Nadiem Makarim 
hingga Kepala Staf Kepresidenan 
(KSP) Moeldoko.

Di sisi lain, kalangan pengusaha 
menaruh harapan tinggi terhadap 
reshuf�le kabinet dan presiden tidak 
salah pilih menteri."Kita berharap agar 

reshuf�le kali ini presiden tidak salah 
pilih mengangkat menteri baru agar 
pasar merespons positif dan ekonomi 
kita dapat bangkit kembali dengan 
pertumbuhan yang positif," kata Ketua 
Umum DPD Himpunan Pengusaha 
Pribumi Indonesia (HIPPI) DKI 
Jakarta, Sarman Simanjorang. 

Sarman yang juga menjabat sebagai 
Wakil Ketua Dewan Pertimbangan Kadin 
DKI Jakarta menjelaskan, hasil dari 
keputusan Rapat Paripurna DPR RI 
sudah strategis yaitu menyetujui peng-
gabungan Kementerian Pendidikan 
(Kemendikbud) dan Kebudayaan 
dengan Kementerian Riset  dan 
Teknologi (Kemenristek) dan mem-
bentuk kementerian baru yaitu Ke-
menterian Investasi.

Menurutnya, adanya Kementerian 
Investasi dapat mengimplemen-
tasikan Undang-Undang Cipta Kerja 
dan mempercepat pergerakan roda 
ekonomi di tengah pandemi covid-19.

"Dan tidak kalah strategis dengan 
masuknya investor maka diharapkan 
akan mampu menyediakan lapangan 
kerja bagi anak-anak bangsa yang 
sangat membutuhkan, terlebih dalam 
kondisi dan situasi saat ini," ucapnya.

 Di tengah tantangan ekonomi saat 
ini, ia berharap presiden tidak salah 
memilih menteri dalam reshuf�le yang 
dilakukannya nanti. Dibutuhkan tim 
kabinet ekonomi yang solid, kompak, 
dan tidak ego sektoral untuk mencapai 
membangkitkan pertumbuhan eko-
nomi.

"Dunia usaha sangat berharap agar 
pertumbuhan ekonomi kuartal II-
2021 sudah positif sehingga kita segera 
keluar dari resesi ekonomi dan bangkit 
kembali dengan target pertumbuhan 
tahun 2021 dikisaran 5-7 persen," ucap- 
nya.

 Dunia usaha menyarankan agar 
presiden lebih mengedepankan �igur 
yang profesional dan mumpuni di 
bidangnya agar reshuf�le kali ini dapat 
menjawab tantangan dan permasalahan 
yang sedang dihadapi, yaitu kesehatan 
dan ekonomi.

mungkin diberikan. Ada nama yang 
disiapkan untuk jadi menko, ada juga 
yang disiapkan untuk menjadi menteri 
teknis.Jatah PAN kabarnya tak bakal 
diambil Ketua Umum Zulki�li Hasan. 
Ada nama lain yang digadang-gadang, 
yakni Sekjen PAN Eddy Soeparno. 
Namun ada juga yang menyebut nama 
Asman Abnur sebagai kandidat 
menteri dari PAN.

Mumtaz  Rais ,  saat  d imintai 
kon�irmasi mengenai nama-nama 
calon menteri dari PAN, mengaku tak 
ingin berspekulasi. Dia menyatakan 
mendukung Zulki�li Hasan menjadi 
pembantu Presiden Jokowi di kabinet.

Dari kalangan pengamat, Direktur 
Eksekutif Lingkar Madani untuk Indo-
n e s i a  ( L i m a )  R a y  R a n g k u t i 
mengomentari mengenai mencuatnya 
nama seperti Komisaris Utama PT 
Pertamina, Basuki Tjahaja Purnama 
alias Ahok."Artinya jika Ahok masuk 
besar kemungkinan akan masuk ke 
Menpan RB. Moeldoko juga berpotensi 
akan direshuf�le. Kiprahnya di KLB Deli 
Serdang memang sulit dicari dasar 
etiknya," kata Ray.

Di sisi lain, menurut Ray, ada 
beberapa menteri yang posisinya bisa 
dikatakan belum aman bersamaan 
dengan pengumuman dua nomen-
klatur kementerian baru,  yaitu 
Menteri perdagangan Muhammad 
Luth�i dan Menteri Perekonomian 
Airlangga Hartanto.

Dia melihat, tandem Luth�i dan 
Airlangga membawa arah ekonomi 
Indonesia makin jauh dari prinsip 
kemandirian. Menurutnya, kebijakan 
impor di sana sini, jelas tidak men-
cerminkan semangat memajukan dan 
memberdayakan hasil karya anak 
bangsa."Pak Jimly Asshiddiqie layak 
disebut untuk menempati posisi Kemen- 
dikristek. Selain beliau, nama Bahlil 
punya kans untuk naik jadi menteri 
investasi," tutur mantan aktivis 98 itu.

Siapapun yang diprediksi diganti 
dan dijagokan untuk masuk kabinet, 
keputusan di tangan Presdien Jokowi. 
Kita tunggu saja!(ist,ins)

Ramalan	dan	Tebakan
Berbagai sumber mengatakan, ada 

dua skenario reshuf�le kabinet . 
Pertama, reshuf�le terbatas dan kedua 
reshuf�le besar-besaran. 

Jika reshuf�le yang digelar adalah 
reshuf�le terbatas, maka menteri yang 
dilantik kemungkinan hanya Menteri 
Investasi dan Kepala BRIN baru. 
Namun, jika reshuf�le kabinet besar-
besaran, ada beberapa pos menteri 
lain yang terdampak. Sumber kumparan 
menyebut, kemungkinan menteri asal 
PKB dan NasDem yang bakal kena 
reshuf�le. 

Untuk menteri NasDem, Jokowi 
disebut tak puas dengan kinerja salah 
satu menteri NasDem yaitu Men-
kominfo Johnny G Plate. Saat ini ada 3 
menteri NasDem di 3 kabinet. Selain 
Plate, ada pula Menteri Lingkungan 
Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya dan 
Mentan Syahrul Yasin Limpo. 

Selain itu, salah satu menteri PKB 
juga disebut bakal kena reshuf�le 
kabinet. Kasak kusuk di internal koalisi 
Jokowi, nama yang santer kena re-
shuf�le adalah Mendes Abdul Halim. 
Namun, PKB disebut keberatan jika 
Abdul Halim diganti .  Kemudian 
muncul nama Menaker Ida Fauziyah. 

Di sisi lain, Partai Amanat Nasional 
(PAN) santer diisukan mendapat jatah 
kursi dari reshuf�le Kabinet Indonesia 
Maju jilid II. Beberapa nama elite PAN 
disebut-sebut sebagai calon menteri.

Informasi yang diterima, PAN bakal 
mendapat satu pos di Kabinet Indo-
nesia Maju. PAN kabarnya akan men-
dapat satu di antara kursi menko atau 
menteri teknis."Tetapi tetap kita juga 
ranah soal reshuf�le ini betul-betul 
domain Pak Jokowi sebagai kepala 
negara. Jadi kita tetap menunggu dan 
tidak pernah berangan-angan. Tapi, 
jika memang dipercaya, kita siap mem-
bantu yang terbaik untuk pos-pos yang 
mungkin akan diberikan kepada kami. 
Prinsipnya begitu," kata Ketua PAN 
Mumtaz Rais.

PAN kabarnya sudah menyiapkan 
sejumlah nama untuk dua posisi yang 

Persentase Kepuasan publik terhadap menteri baru di kabinet indonseia maju II

Tri	Rismaharini Sandiaga	Uno Budi	Sadikin Wahyu	S	Trenggono Yaqut	Qoumas	 M	lut�i
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Jemput Pasien darurat Pakai Motor Ambulance 
hingga Tambah Mesin Hemodialisis 

asuruan- Kesehatan menjadi Psektor yang menjadi perhatian 
utama saat ini. Tak hanya terkait 

pandemi Covid-19, tapi juga pelayanan 
kesehatan masyarakat secara umum.

Di Kabupaten Pasuruan, RSUD 
(Rumah Sakit Umum Daerah) Bangil 
pun terus berinovasi dan menambah 
peralatan kesehatan agar pelayanan 
bagi masyarakat makin berkualitas. Ter- 
baru, ada layanan penjemputan pasien 
gawat darurat yang dinamakan BEST 
(Bangil Emergency Service Team). Tak 
hanya itu, RSUD Bangil juga baru saja 
memiliki 36 mesin Instalasi Hemo-
dialisis (cuci darah).

"RS Bangil ini banyak tantangan-
nya. Image masyarakat yang dulunya 
masih buruk sekarang sangat bagus. 
Bahkan, RSUD Bangil menjadi rumah 
sakit rujukan Covid-19. Saya minta 
peningkatan layanan terhadap pasien 
terus ditambah agar semua orang yang 
membutuhkan layanan kesehatan, 
bisa langsung datang ke RSUD Bangil," 
ujar Bupati Irsyad Yusuf dikutip, Senin 
(19/04).

Sementara itu, Direktur RSUD 
Bangil, dr Arma Roosalina menjelas-
kan mengenai layanan BEST. Pihaknya 
menyediakan 1 unit motor ambulance 
yang siap datang ke rumah pasien yang 
tiba-tiba mengalami sakit mendadak 
dan butuh untuk segera dilarikan ke 
Rumah Sakit.

Petugas pengendara motor pun 
bukan sembarangan, melainkan per-
awat yang memiliki keahlian dalam 
penanganan kegawat daruratan vase 
pertama. "Perawat yang difungsikan 
sebagai driver motor ambulance. 

Petugas inilah yang nanti akan datang 
duluan ke rumah pasien untuk mem-
berikan pertolongan pertama sebelum 
dibawa ke rumah sakit," kata Arma, , 
Senin (19/04). 

Untuk bisa mendapatkan layanan 
BEST, keluarga pasien bisa meng-
hubungi Call Center Emergency di 
nomor 6435999 atau 6435990. Nomor 
tersebut bersifat oncall 24 jam, se-
hingga kapanpun bisa dihubungi.

Menurut Arma, begitu petugas 
sudah melakukan pertolongan per-
tama, para pasien langsung dibawa ke 
dalam ambulance BEST guna dilarikan 
ke IGD (instalasi Gawat Darurat). 
"Konteksnya, pasien diberi pertolongan 
awal dulu oleh perawat kami. Begitu 
selesai, langsung dibawa ke ambulance 
untuk dilarikan ke IGD sampai benar-
benar mendapatkan penanganan 

sejak tahun 2016. Karena kebutuhan 
masyarakat meningkat dan banyak 
daftar antrian, nah daripada jauh jauh 
sampai ke Malang atau Surabaya se-
hingga butuh biaya yang besar, maka 
sesuai petunjuk Bupati, kita tambah-
kan jumlah mesin hemodialisa nya," 
katanya.

Dari 36 mesin yang dipunyai, baru 
20 mesin yang bisa digunakan. Hal itu 
disebabkan oleh jumlah perawat yang 
belum banyak yang terlatih lantaran 
belum dibukanya pelatihan hemo-
dialisa di RS dr Soetomo Surabaya 
maupun RSSA Malang, sejak Pandemi 
Covid-19. Sehingga pihaknya berharap 
akan dibukanya kembali pelatihan 
hemo- dialisa bagi 8 perawat RSUD 
Bangil yang belum berserti�ikat. 

"Sejak pandemi tahun lalu, RSSA 
Malang maupun RS dr Soetomo 
Surabaya belum membuka pelatihan 
hemodialisa. Maka dari itu, kita ber-
harap tahun ini bisa dibuka, karena pe-
tugas medis sudah divaksin semua, 
sehingga perawat kita semuanya sudah 
terlatih dan berserti�ikat," terangnya.

Dijelaskan Arma, untuk 1 orang 
perawat bisa mengoperasionalkan 
antara 2-3 mesin hemodialisa. Dan 
kini, RSUD Bangil memiliki 16 perawat 
yang siap untuk melayani para pasien 
gagal ginjal kronis posisi terminal 
(akhir). Dari jumlah tersebut, 8 per-
awat sudah berserti�ikat, dan sisanya 
masih menunggu.

Sedangkan cara penggunaan mesin 
hemodialisa, Arma menjelaskan bahwa 
dalam satu hari, kedua puluh mesin 
cuci darah bisa dioperasionalkan untuk 
dua siklus atau 40 pasien. Ditargetkan, 
ke depannya bisa melaku-kan terapi 
hemodialisa hingga tiga siklus.

"Mudah-mudahan secepatnya, 
sehingga para pasien cepat tertangani, 
dan tidak menunggu lama karena 
selalu habis antriannya," singkatnya.

Terkait mesin cuci darah ini, 
Bupati Irsyad Yusuf meminta kepada 
RSUD Bangil agar segera meningkat-
kan kapasitas para perawat dengan 
mengikutisertakan pada pelatihan 
hemodialisa."Yang pasti, saya ber-
harap dengan penambahan jumlah 
mesin hemodialisa ini diikuti dengan 
peningkatan kualitas SDM. Segera 
mengirimkan para perawat untuk 
mengikuti pelatihan hemodialisa agar 
bisa membantu perawat lain dalam 
melayani pasien," ungkapnya.

Dengan bertambahnya mesin 
hemodialisa, dia juga berharap agar 
penambahan jumlah alkes (alat 
kesehatan) juga dibarengi dengan 
peningkatan mutu pelayanan ter-
hadap pasien. Terlebih karena RSUD 
Bangil merupakan rumah sakit type B 
yang harus memberikan pelayanan 
yang optimal kepada pasien maupun 
keluarganya.(adv)

selanjutnya," urainya.
Lebih lanjut Arma menegaskan 

bahwa Layanan BEST ini sudah 
diluncurkan sejak dua bulan lalu, dan 
baru diresmikan oleh Bupati Pasuruan, 
HM Irsyad Yusuf, beberapa hari lalu. 

Saat ditanya perihal sudah berapa 
banyak pasien yang menggunakan 
layanan ini, Arma mengaku masih 
tidak terlalu banyak. Yakni antara 12-
15 pasien. Untuk itu, pihaknya akan 
terus melakukan sosialisasi agar se-
makin banyak warga yang bisa meng-
akses layanan ini.

"Tidak banyak, tapi sudah ada 
sampai 12 orang yang memanfaatkan 
layanan ini. Mudah-mudahan semakin 
banyak, karena kita siap untuk mem-
berikan layanan yang maksimal ke-
pada seluruh warga Kabupaten 
Pasuruan ataupun dari luar Pasuruan," 
tutupnya. 
Punya	36	Mesin	Instalasi	Cuci	Darah

Di sisi lain, para pasien gagal ginjal 
kronis di Pasuruan kini tak perlu lagi 
jauh-jauh ke Malang atau Surabaya 
untuk terapi hemodialisa (cuci darah).  
Pasalnya, RSUD Bangil juga telah punya 
36 mesin Instalasi Hemodialisis (cuci 
darah).

Puluhan mesin terapi hemodialisa 
ini merupakan pengembangan dari 
yang awalnya hanya memiliki 9 unit 
pada 4 April 2016 lalu. Dan kini, 
puluhan mesin cuci darah ini bisa 
dioperasionalkan, dan secara simbolis 
diresmikan oleh Bupati Pasuruan, HM 
Irsyad Yusuf, Kamis (15/04/2021).

Direktur RSUD Bangil, dr Arma 
Roosalina mengatakan, penambahan 
jumlah mesin instalasi hemodialisa 
semata-mata untuk memenuhi ke-
butuhan warga Pasuruan dan sekitar-
nya. Dimana dari hitungan analisis, 
terdapat 1285 pasien di Pasuruan 
yang membutuhkan terapi hemo-
dialisa. 

"Kita punya 9 mesin hemodialisa 
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Bupati	Pasuruan,	HM.	Irsyad	Yusuf	melihat	sepeda	motor	yang	digunakan	untuk	layanan	
penjemputan	pasien	gawat	darurat	yang	dinamakan	BEST	(Bangil	Emergency	Service	Team)	RSUD	Bangil.

RSUD Bangil Tingkatkan Servis dan Inovasi 

Direktur	RSUD	Bangil,	dr	Arma	Rosalina	M.Kes	(kiri)	menjelaskan	kepada	Bupati	Pasuruan,	
HM	Irsyad	Yusuf	saat	kunjungan	ruangan	Hemodialisis,	Kamis	(15/04/2021).


